
平成 25年度 第 2回摂津市民図書館等協議会 要点録 

日時：平成 25年 8月 27日（火）  

午後 1時 00分～午後 2時 30分   

場所：摂津市役所 2階 201会議室 

    

出席委員： ７名 

欠席委員： ３名 

事 務 局： ５名 

    

案件：１．辞令及び委嘱状交付、会長及び副会長の選出 

   ２．摂津市民図書館等協議会について 

   ３．市民図書館等モニタリング評価方法について 

   ４．平成２４年度モニタリング評価結果について 

   ５．その他 

 

１．辞令及び委嘱状交付、会長及び副会長の選出    

・各委員へ協議会委員の辞令及び委嘱状を交付。 

・任命・委嘱期間は平成 25年 8月 1日から平成 27年 7月 31日まで。 

・会長と副会長を事務局案提示、互選により選出。 

 

２．摂津市民図書館等協議会について 

（事務局）摂津市民図書館等協議会条例に基づき、図書館等協議会について説明。 

 

３．市民図書館等モニタリング評価方法について 

（事務局）モニタリング評価方法について説明。 

 

【質疑応答や各委員の意見等】   

（委 員）住まいが鳥飼地区なので図書センターによく行くのだが、両館行って評価をし

ないといけないか。 

（事務局）その場合は鳥飼図書センターのみの評価で構わない。 

 



４．平成２４年度モニタリング評価結果について 

（事務局）平成２４年度摂津市民図書館及び鳥飼図書センターモニタリング評価結果につ

いて年度評価の集計報告を行った。 

 

【質疑応答や各委員の意見等】   

（委 員）例えば満点を取ろうと思ったらどんなことをすべきか。 

（事務局）評価を上げるためにどんなことをしたらいいか、という目標を明確に事業を実

施し満点を目指したい。 

 

（委 員）サービスの部分で、利用者の満足度はどんなものか。読みたい本があるかなど？ 

（事務局）得点を機械的に集計しているのでその時の委員の方の感覚で点数の上下がある。

今見ると３か４が多いのでその時によって点数が揺れるのかと思う。２がついた

ときは追跡調査をしている。 

（委 員）冷房のきき具合や、私語が目立ったなど、その時で感覚が違うかもしれない。 

（委 員）自分は評価において事業の実施面などでは予約図書については適切に対応して

もらってる。直営時代の前半には成人対象の講座があったが今は子どもに対する

力を非常に入れていて、それらは大変評価できるが成人向け講座の事業が立案さ

れていない。バランスよく事業を実施してほしい。個人的な願望ではあるが、そ

の部分は少し抑えた評価になっている。 

（事務局）指定管理者のプレゼンでも話題にした。ＴＲＣは全国展開をしているので、そ

ういった意味でも講師を呼びやすい環境にあると感じ、期待していた。実際は実

施が出来ていないのでそこはお願いしていきたい。 

 

（委 員）今年は鳥飼図書センターが設立されて２０年、来年は市民図書館が設立されて

３０年の節目を迎える。摂津市も阪急摂津市駅という新しい駅ができて、住みよ

いまちづくりの基礎は出来ている。文化行政に力を入れてほしい。とりわけ記念

すべき時期である。予算を計上して記念式典を開催し、文化のかおり高いまちと

して摂津市の存在価値をさらに高める年ではないか。その際に著名な作家の方を

呼んだりして講演を目玉にして式典をしてはどうか。 

（事務局）思いは同じである。文化振興を担当する部署として、図書館や公民館などの施

設が連携してそういう事をやっていきたい。それぞれの施設の節目に記念式典を

開催するのは難しいが、何らかの形で実現させられたらと思う。 



５．その他    

（事務局）次回の協議会についての案内とチェックシートの送付について説明。 

要点録についての説明。 

・要点録はすみやかに作成し、委員各位に送付。 

・承認を文書でいただき、ウェブページで公開。（１か月以内） 

 

（委 員）郵送で行うのか？メールはいけないか。 

（事務局）希望される方にはメールにて送付させていただく。 

 

（委 員）７月までの任期の委員の方と評価は重複するのか。新規の委員に関しては委嘱

前の期間も評価してもらうのか。 

（事務局）委員になっていない時の図書館を評価する、ということにはなるが新旧の委員

で評価期間が重複することはない。分からないことがあれば事務局になんなりと

質問してもらいたい。 

 

 


